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Nota de Imprensa 

 

CHEGA QUESTIONA SOBRE SALÁRIOS DOS TRABALHADORES PORTUGUESES NAS LAJES 

 

O Grupo Parlamentar do CHEGA Açores questionou hoje o Vice-Presidente do Governo Regional 

acerca dos trabalhadores portugueses ao serviço das FEUSAÇORES [forças militares norte-

americanas que se encontram destacadas na Base das Lajes]. Em causa estão os trabalhadores 

portugueses que recebem abaixo do salário mínimo regional, que depois recebem um 

suplemento salarial até perfazer a remuneração mínima.  

“Em Maio, o Senhor Vice-Presidente disse que esta situação estava resolvida através da 

compressão nas tabelas, mas os trabalhadores dizem-nos é que o “rolo compressor continua”, 

avançou o deputado Francisco Lima. “Agora que foi nomeado para acompanhar e coordenar 

todas as questões conexas com as negociações luso-americanas sobre a Base das Lajes, 

chamando a si esta responsabilidade, e tendo o Ministro da Defesa na República do seu partido, 

gostaria que dissesse o que vai fazer em relação a este assunto”, instou Francisco Lima. 

O parlamentar questionou ainda o Vice-Presidente sobre o Aeroporto das Lajes, notando haver 

o dobro do investimento (mais de 4 milhões de euros) para aquela infra-estrutura. “Existe 

necessidade de mais investimento ou será para novos equipamentos?”, questionou. 

Já a deputada Hélia Cardoso quis saber quais as operações turísticas previstas para 2025 para o 

Aeroporto das Lajes.  

A deputada Olivéria Santos questionou o Vice-Presidente sobre a presença dos Açores em 

Bruxelas. A parlamentar confrontou o Vice-Presidente face à indicação que irá ser consolidado 

o Gabinete de Representação dos Açores em Bruxelas, em mais de 229 mil euros. “Como 

pretende o Governo Regional ter uma acção mais activa com este Gabinete, qual será a novidade 

com este investimento?”, questionou. 
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